

チームワーク  
フットワーク  
ネットワーク

# 麓っ子

令和2年6月3日号  
鳥栖市立麓小学校  
校長 西川 哲也  
Tel. 0942-83-2013  
<https://www.education.saga.jp/hp/fumoto-e/>



ホームページ

## 雨・晴れ/きびしさ・やさしさ



校庭にアジサイの花が咲き始めました。草木の生長になくてはならないのが、雨の日であり、またよく晴れた日です。どちらもちょうどよいバランスで繰り返されるので幹や根は大きくなり、葉

は勢いよく茂ります。

子供たちの心の成長にも、植物にとっての雨と晴れのようにまったく反対のものがが必要です。それは「きびしさ」と「やさしさ」です。子供たちは「きびしさ」だけでは気持ちがすさんだり、いじけたりイライラしたりして、よい心は育ちません。また、逆に「やさしさ」だけでも甘えが出たり、わがまが出たりして、よい心は育ちません。

子供たちは、一日の中で注意されたり、褒められたりする機会があります。私たち教師は子供たちを観察しながら、意図的に注意をしたり、やさしく褒めてあげたりすることを心掛けています。たまに、きびしく叱ったりした後でも、なぜ注意されたのかということに気付くようになれば、褒めてあげることも大切にしています。そうすることを通して、子供たちは的確な判断ができる人に成長していくものだと考えます。

依然として感染症予防に配慮しなければならない日々は続いています。麓小学校の子供たちはたいへん落ち着いた学校生活を送ることができています。そんな中で、叱られたり褒められたり繰り返す経験することで、社会の一員としての自覚をもった人間へと成長していくのだとアジサイの花を見ながら思う今日この頃です。

## 新登場「キャリア・パスポート」



高校まで持ち上がります

今年度から特別活動の一環として新しく「キャリア・パスポート」という取組が始まっています。これは、日本全国の小学生から高校生までが自分の学習状況や成長を記録していくもので、毎

年の記録を蓄積し、自己評価を繰り返すことで、主体的に学びに向かう力を育み、自己実現を図っていくものです。子供たちは、早速、今年度最初の記録を書き込んでいました。

## 一輪車を購入していただきました



大切に使ってくださいね

麓小PTAの予算から新しい一輪車(5台)を買っていただきました。小さいサイズのもので不足していたのでとてもよかったです。ありがとうございました。

## 見守り隊・交通指導員さんへ「感謝のお手紙」作成中

例年は、「感謝の会」という集会を開き、日頃子供たちの登下校を見守ってくださっている見守り隊や交通指導員の皆さんへ、お礼と感謝の気持ちを伝える場を設定していましたが、今年度は新型コロナウイルス感染予防のために、実施することができなくなりました。

それでも、どうかして気持ちを伝えたいということで、集会委員会の呼びかけにより、みんなで手紙を書いて送ろうということになりました。今、各クラスごとに作成中です。6月下旬ころには、見守り隊や交通指導員の皆様それぞれに届くかと思います。



心をこめて...

## 学校探検実施中(1年生)



これが、せんだんの木だよ

1年生では、今「学校探検」を行っています。この取組も、例年ならば、2年生のお兄さんお姉さんが、ペアの1年生の子の手を引いて、グループごとに学校中を探検するのですが、密を避けるということで、担任の先生が説明をしながら1年生だけのクラスごとでの実施となりました。

子供たちは、まだ入ったことのない教室の様子やじっくり見たことのない物などにふれながら、興味深げに校内を歩いています。来年度は2年生として、自信をもって新入生を案内してくれることを期待しています。

## 未履修単元補充状況について

前年度未履修の学習内容につきましては、全年年予定どおり、5/22(金)までを目途に学習を終えることができています。ただ、旧3年生のそろばんの学習内容については、現在の4年生のそろばんの学習と併せて指導するように計画しておりますので、どうぞご了承ください。

現在は、新学年の学習内容の指導を日々進めているところです。年間の授業時間数を計算しますと、夏季休業期間が短くなったことや、多くの行事が中止になったこともあり、なんとか昨年度並みの授業時間は確保できる見通しです。

今後子供たちの心身の健康を保ちながら、しっかりと学力を保障していきたいと考えています。コロナウイルスの感染予防につきましては毎日の検温やマスク着用、手洗いの励行など、引き続きご協力くださいますようお願いいたします。

